



わくわく園だより No.9
R5年6月9日(金) 文責: 牧野

絶対に死んではいけない! 避難訓練なぜやるの?

「皆さんは、絶対に死んではいけません! なぜなら、これから楽しいことがたくさんあるからです。夢があるからです。園長先生は、残り10年か20年の人生です。でも、みんなはまだ80年、90年、100年もあります。ところが、火災、地震、交通事故や病気など、危険なことがたくさんあります。事故からみんなを守って、たくさん遊んで、たくさん学んで、小学校に送るのが、こども園の先生方の仕事です。ですから、絶対に死んではいけません。命を大切にしてください。」

夢をかなえてください。自分の命を大切にすることは、お友だちにもやさしくできます。」

“歯医者さんに行くのがイヤ!”と玄関で泣いている女の子がいました。

「絶対死んではいけない! むし歯があると病気になってしまうかもしれない。もしかしたらそれが原因で死んでしまうかもしれない。だから今のうちに治しておかなければならないよ。」と言いました。

すると「でも、泣く!」と答えました。いろいろ理屈を言っても駄目なのです。

～今月の言葉～

職員室の入口の横の掲示板に「今月の言葉」を掲示しています。今月は、瀬戸

内寂聴さんの言葉です。「本当に悩んでいる子どもに いくら理屈をいろいろ言っても駄目
まずは だまってぎゅっと抱っこしてあげることが大切なのです」

瀬戸内寂聴～1922年生まれ 享年99歳 小説家・尼僧 東京女子大学在学中に結婚するも夫の教え子と恋に落ち、夫と長女を残して京都で生活、波乱万丈の人生をおくる。名言「私は多く傷つき、多く苦しんだ人が好きです。挫折感の深い人は、その分、愛の深い人になります。生きることとは、愛すること。すべてに感謝しましょう。」《寂聴》「世の中のあらゆる音(煩惱)を聴くこと」



走るのが遅い? 運動神経が??? ご心配はご無用です!

運動会の練習で遅い子を見ていると、能力がないわけではなく、経験がないのです。過日、5歳児さんがスポセンで運動能力テストをしました。種目の中に「ボール投げ」があります。

記録が1mという子がいました。この子は能力がないわけではなく、ボールを遠くへ投げるといふ経験値の問題です。これからドッジボールやさまざまな運動を経験して、秋には10mも投げられるようになるかもしれません。特に運動会は、そうしたさまざまな運動の経験をする場です。

道内の認定こども園関係者が国に要望

2022年の道内の出生数は2万7327人で過去最少を更新、人口問題研究所の将来の推計より、コロナの影響もあって10年以上早いペースで少子化が進んでいます。道内の出生数は16年連続減少。このうち札幌市は1万1596人で8年連続減となっています。北海道で生まれる子どもの42%が札幌に集中している現状が浮き彫りになっていますが、その札幌でさえ待機児童は0で需要と供給のミスマッチに加えて、過疎地では保育者が居ないという厳しい問題があり、職員配置基準が見直しになると運営できない保育園も出てくる可能性もあります。すでに園単位で解決できる問題でないことから、関係者で現場の声を国に届けることにしました。わくわく園の運営は、まだ危機的ではありませんが、近い将来各学年2学級が1学級になる可能性があります。

・・・6月12日(月)から6月18日(日)までの予定・・・ 上のQRコードでHPへGO

- 12日(月) 運動会担当者説明会 19:00～(三役と用具係の保護者さん よろしくお祈りします。)
- 13日(火) 運動会総練習(1部:1～3歳児)
- 14日(水) 運動会総練習(2部:4～5歳児)
- 15日(木) 16日(金) 運動会総練習予備日
- 17日(土) 運動会・お弁当の日

～週間天気予報～ 18日(日) 消防ランド、銀河公園まつり

来週は曇りの日が続きます。14日(水)までは20℃を超えますが、15日(木)から18℃までしか上がりません。17日(土)は、曇りで最高気温17℃の予報、まずまずです。

練習で疲れています。
夜は早く寝ましょう

